



Martes 29, presentación del libro de Néstor Kohan "Simón Bolívar y nuestra independencia"

LA HAINE :: 22/10/2013

*"¡Lo imposible es lo que nosotros tenemos que hacer,
porque de lo posible se encargan los demás todos los días!"*
Simón Bolívar (Respuesta al general Páez, 1819)

*"Compañeros del ejército de los Andes: La guerra se la tenemos de hacer del
modo que podamos: sino tenemos dinero, carne y un pedazo de tabaco no nos
tiene de faltar: cuando se acaben los vestuarios, nos vestiremos con la bayetilla
que nos trabajen nuestras mujeres, y sino andaremos en pelota como nuestros
paisanos los indios: Seamos libres, y lo demás no importa..."*
José de San Martín, «Orden General»(27 de julio de 1819)

Martes 29 de octubre, 21 hs (Puntual)

Atilio Boron

Claudio Katz

Néstor Kohan

María Isabel Grau

Presentarán el libro:

Simón Bolívar y nuestra independencia

(Una lectura latinoamericana)

Facultad de Ciencias Sociales
Marcelo T. de Alvear N° 2230
Aula 100

El interés por nuestra historia crece día a día. Resulta ineludible pensar el Bicentenario a escala continental, no de modo aislado, país por país. Eso implica desmontar la historia oficial, de matriz eurocéntrica. Romper con la mirada colonial y provinciana de Nuestra América. A contramano del abandono posmoderno del supuesto "mito del origen" y de una globalización imperial que nos ningunea, resurgen una y otra vez las preguntas por nuestra identidad, la reconstrucción de nuestras luchas, la búsqueda del sentido... Mientras los pueblos aspiran a identificarse con los rebeldes del pasado, las conmemoraciones oficiales del Bicentenario han sido apologéticas y complacientes. Las burguesías sólo pretenden

legitimarse. Cualquiera sea la marca del calendario lo que persiste es la discusión sobre la historia. Necesitamos liberar con urgencia el pasado para abrazar el porvenir.

Este libro sobre Simón Bolívar y nuestras guerras de independencia se propone abordar esas discusiones pendientes. Polemiza con discursos académicos pero está pensado al mismo tiempo para la militancia popular y la juventud. La investigación intenta ubicar a Bolívar, San Martín, Mariano Moreno y otros libertadores como parte de un proyecto revolucionario todavía inconcluso e inacabado. Se recorren los escritos, las proclamas y la abundante correspondencia de Simón Bolívar, así como otros documentos históricos, buscando el hilo rojo que guió el sueño de la primera independencia. El igualitarismo social que convocó a romper las cadenas de los esclavos negros y terminar con la servidumbre de los pueblos originarios, procesos insertos en la doctrina político-militar de la guerra revolucionaria del pueblo en armas que permitió triunfar sobre el colonialismo europeo. Rescatados de estatuas, sarcófagos, billetes y fríos panteones, Simón Bolívar y sus entrañables compañeros adquieren en estas páginas un rostro vivo, juvenil, insurgente y revolucionario, imprescindible para concretar en el futuro la Patria Grande y el socialismo.

Este libro no tiene fines comerciales, sino políticos y culturales. Está escrito y editado para la formación de militantes que luchan por la Patria Grande y el socialismo. El dinero que se obtenga servirá para seguir editando materiales de formación política.

La investigación es coeditada en Argentina por las editoriales Yulca, La Lllamarada y Amauta insurgente.

Editorial Yulca:

<http://www.editorialyulca.com/>

Ediciones La Lllamarada:

<http://edicioneslallamarada.blogspot.com.ar/>

Ediciones Amauta Insurgente:

<http://www.amauta.lahaine.org/>

Si no podés concurrir a la presentación, para conseguir ejemplares comunicate a este correo: edicioneslallamarada@gmail.com

https://www.lahaine.org/mm_ss_mundo.php/martes-29-presentacion-del-libro-de-nest